

dans l'âtre ; mais la flamme alors, moins égoïste, remet la vie — avec la chaleur — dans l'âme de la mère et de l'enfant.

A ces tristes pensées... le vieux s'encourage... et il va. Mais tout à coup : ce froid qui me monte au cœur!... et à la tête ces bouffées chaudes...

Il s'est affaissé livide, comme un mort, dans la neige blanche.

On sonne l'ambulance.

Le vieux se retrouve à l'Hôpital, une sœur de Charité à son chevet, lui souriant ; et le prêtre, penché, lui oignant les sens avec l'Huile sainte.

C'est le mal de mort!... il n'est pas venu trop tôt :... j'aurai tout à l'heure quatre-vingts ans... Mais ma fille ? et son enfant ?

Où ça ? dit la vierge blanche.

47, rue Saint...

On y court, cher vieux père. — Dormez tranquille et rêvez que jamais plus ils n'auront ni faim ni froid.

Dieu soit béni et vous le rende en paradis!

Et le vieux s'endort pour toujours, le crucifix sur les lèvres, la figure pleine de bonheur et de reconnaissance.

X.

Montréal, mars 1900.

## AUX PRIERES

Sr Marie de la Nativité, née Marie-Césaire Gaulin, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sr Marie de Sainte-Béatrix Gosselin, religieuse choriste, des religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Mme M. Giroux, née Marie Laurin, décédée à Montréal.

Sr Amanda Gervais, auxiliaire des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Fr Cornelius, des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé en Belgique.